

Der Kindergartenbesuch

Die Schulanfänger kamen am Freitag (15.12.) in die Schule. Die Kinder warteten in der Bücherei auf uns. Wir gingen in die Bücherei. Ich setzte mich auf den Boden und alle anderen auch. Meine Lehrerin hatte mein Buch in der Hand und hat mich raus gerufen. Ich durfte mir ein Kind aussuchen, ich habe mir meine Cousine ausgesucht. Sie heißt Isabella. Isabella und ich durften in die Klasse. Sie freute sich sehr und ich mich auch. Zuerst habe ich ihr ein Buch vorgelesen, es hieß „Charlotte und ihre Freunde“. Danach habe ich ihr ein kleines Heft gezeigt und sie fand es sehr toll. Da waren sehr coole Sachen im Heft. Wir brauchten nicht lange, weil Isabella so schnell war. Die Zeit verging so schnell, dass die Kindergartenkinder wieder gehen mussten. Isabella und ich gingen wieder in die Bücherei. Die Kinder haben das Heft mitgenommen und haben sich verabschiedet. Mir hat es sehr gut gefallen und ich denke den Kindergartenkindern auch.

Rieder Julia